

Thesis Award (Innoviris) – Prix du mémoire en économie circulaire

Objectifs

Le prix du mémoire en économie circulaire récompense un travail de fin d'étude (niveau bachelier ou master) en lien avec l'économie circulaire défendu avec succès durant l'année académique 2018-2019 au sein d'une université ou d'une Haute École de la Région de Bruxelles-Capitale. / \ L'économie circulaire ne se limite pas à la récupération ou au recyclage des matières ! Il s'agit d'un système économique d'échange et de production qui vise à augmenter l'efficacité de l'utilisation des ressources et à diminuer l'impact sur l'environnement tout en développant le bien-être des individus. Les thématiques couvertes sont à la fois techniques, économiques et sociétales. N'hésitez pas à consulter les différentes mesures du Programme Régional en Économie Circulaire (PREC) pour vous en rendre compte : http://document.environnement.brussels/opac_css/elecfile/PROG_160308_PREC_DEF_FR Les critères de sélection sont : - L'adéquation du projet avec le cadre de l'économie circulaire; - L'excellence du travail de recherche; - Le caractère innovant du projet autant dans la thématique que la méthodologie de recherche; - L'utilité et le potentiel d'applicabilité en Région bruxelloise; - La qualité rédactionnelle et pédagogique du mémoire / travail de fin d'études. Les trois meilleurs candidats sélectionnés devront effectuer une présentation vulgarisée de leur travail en 3 minutes. Cette présentation pourra avoir lieu devant un jury d'experts en vulgarisation scientifique que devant une assemblée composée d'entreprises, d'administrations, d'académiques ,de personnalités politiques... qui sont en lien avec les thématiques d'économie circulaire.